

PARKEN

während des Eschweger Wettkampfes

In den letzten Jahren gab es immer wieder Ärger rund um das Thema Parken. Zum einen wurden Rettungswege blockiert, worauf wir eingreifen mussten. Zum anderen gab es vermehrt Knöllchen im Bereich der Straße vor dem ESPADA-Freizeitbad.

Wir möchten einen tollen Wettkampf und den Fahrern Ärger und Knöllchen ersparen!

Daher unser Vorschlag:

Alle, die aus Richtung Kassel, Fulda oder Rotenburg kommen, sollten

direkt am Ortsschild Eschwege nach links abfahren

und dort möglichst weit oben auf dem sehr großen Parkplatz gegenüber des ESPADA parken.

Durch die Unterführung sind es maximal 200 Meter zu Fuß bis zum Bad.

Bitte gebt dies an die eingesetzten Fahrer weiter!

Vielen Dank für euer Verständnis